



## Santé : pas question de passer à la caisse!



Le gouvernement vient de décider qu'une nouvelle fois les fonctionnaires paieraient sa crise! Nous perdrons 10% de notre revenu en cas de maladie. Il n'en est pas question! La CGT unit ses forces et les syndicats des 3 plus grosses collectivités du territoire : le Conseil départemental, la ville de Marseille et la Métropole appellent à la grève et au rassemblement! Unis, nous vaincrons !

Alors qu'il est quasi impossible pour les agents métropolitains **d'avoir accès à un minimum** de droits, alors que récupérer des heures supp, des erreurs de salaire, une fiche de poste ou des EPI relèvent du parcours du combattants, la direction s'est **empressée** de nous informer de l'application du texte sur les 10% de perte de rémunération pendant les arrêts maladie à compter du 1<sup>er</sup> mars et avec **effet rétroactif en plus** ! Quel cynisme ! Rappelons-le : les élus métropolitains sont responsables de notre santé et n'assurent pas le suivi médical réglementaire! **Et c'est à nous de payer ???** Les métiers **pénibles** (collecte, propreté, voirie, tunnels,...) seront évidemment ceux qui paieront **le plus cher**! Ce n'est pas à nous de payer leur crise !

**Jeudi 27 Mars**

**TOUS EN GREVE**

Rassemblement devant la préfecture à Marseille à **10h30**

Le préfet recevra une délégation

**CEUX QUI VIVENT SONT CEUX QUI LUTTENT**